



# BOLETÍN INFORMATIVO

N.º 107 - Noviembre 2015

## CAUSA DE CANONIZACIÓN DEL HNO. ADOLFO LANZUELA, DE LAS ESCUELAS CRISTIANAS

Colegio La Salle-Montemolín  
José Galiay, 11 - 50008 ZARAGOZA

### LAUDATO SI

El Papa Francisco publicó, el pasado mayo, la encíclica **Laudato si**. Es una llamada a todos los hombres de buena voluntad, en especial a los cristianos, a *“unirnos para hacernos cargo de esta casa que se nos confió”*.

Se enmarca en el largo y rico pensamiento **social de la Iglesia**. No es una encíclica sobre el cambio climático. Ni es un tratado más de ecología. Es un profundo y bello tratado de “ecología teológica”, y por eso mismo, profunda y universalmente humano. Es una mirada crítica, con ojos de evangelio, al desarrollo de nuestra sociedad globalizada bajo el carrusel del progreso técnico.

El punto de partida, que también es trasversal, es bíblico: la naturaleza es **creación**, un Misterio dado por un Padre que lleva impreso una promesa de Amor. La tarea ecológica se transforma así en *“vivir la vocación de protectores de la obra de Dios”*.

La reflexión que hace el Papa estudia la relación del hombre con la naturaleza. Observa que ésta se basa ahora en la **“cultura del despilfarro”** que causa en la naturaleza los desastres que todos conocemos. Su base ideológica es una visión del hombre como “maestro y dueño de la naturaleza”. Y su manifestación práctica es la locura de una economía basada en la producción y el consumo sin límites. Se llega a confundir el progreso con el crecimiento, la felicidad con la acumulación de riqueza material, la comunidad humana con la suma de egoísmos...

### 8 de noviembre, DOMINGO

CXXI Aniversario del nacimiento y bautismo del

*Hno. Adolfo Lanzuela*

Eucaristía a las 11,30

Capilla del Colegio La Salle-Montemolín • José Galiay, 11

El Papa no se anda por las ramas: señala que las primeras víctimas de esta forma depredadora de tratar la naturaleza son las personas. Y, sobre todo, los pobres. Es la “**cultura del descarte**”. En una sociedad cuya ley es la máxima ganancia sobran personas: los pobres, los inmigrantes, los ancianos, los niños no nacidos, los que no tienen voz...

La encíclica concluye con una invitación concreta a cambiar nuestra forma de pensar, mirar y actuar: “**conversión ecológica**”. En consonancia con el cántico de las criaturas de San Francisco de Asís, nos invita a vivir en “comunidad universal” favoreciendo una «ecología integral” que consiste en un mundo más justo y fraterno, en armonía con la creación. “Cuidado de la casa común”.

Es interesante la reflexión que hace el Papa Francisco sobre el sentido del **progreso**. Progreso real es aumentar la calidad de vida de todo y de todos. Para favorecer este progreso el hombre debe abandonar las actitudes de dominador, consumidor y explotador. Y cultivar la espiritualidad, aceptar la vida como don, potenciar el lenguaje de la fraternidad, apreciar y cuidar lo débil, vivir desde la sencillez...

La idea que subyace a lo largo de toda la encíclica es una antropología



relacional. Los hombres y las mujeres están relacionados. El olvido de esta relación nos lleva a la “globalización de la indiferencia”. Más todavía: la mirada del Papa es franciscana y, por lo tanto, de fraternidad universal. **Todo está relacionado con todo**: el cuidado de mi vida, el de mi entorno, el que debo a mi hermano, y a Dios como fundamento y señor de todo. Son inseparables la preocupación por la naturaleza, la justicia con los pobres,

el compromiso con la sociedad y la paz interior.

Desde estos planteamientos se nos lanza el siguiente desafío a los **educadores**: “*La educación ambiental consiste en recuperar los distintos niveles del equilibrio ecológico: el interno con uno mismo, el solidario con los demás, el natural con todos los seres vivos, el espiritual con Dios...*”

Y ya que con esto recordamos y honramos la memoria de nuestro **Hno. Adolfo**, concluyamos con una cita suya que está perfectamente en armonía con la encíclica comentada. Dice el Hno Adolfo: “*el mundo tenemos que verlo como la casa de los hijos de Dios, que todos debemos hacer más habitable, y amarnos todos*”.

Una invitación apremiante para cultivar una **atención activa** en el cuidado del planeta al servicio de las generaciones presentes y futuras.

Hno. Juan José Santos

## CRÓNICA - NOTICIAS - CORRESPONDENCIA

◆ Así se expresaba **D. Damián Iguacén** -a la sazón obispo de Teruel- al testimoniar sobre el Hno. Adolfo:

*“... le conocí lo suficiente para darme cuenta de la recia personalidad humana, cristiana y religiosa de esta gran persona. Su vida y su actividad estaban integradas en la fe, en un sentido religioso muy grande. Observé siempre en él una extraordinaria veneración por los sacerdotes; en más de una ocasión esto me llamó la atención porque adivinaba en él que procedía de un amor no disimulado. Era el hombre del consejo.*

*Nunca dejaba ocasión de decir una palabra, una advertencia, un consejo, siempre lleno de sentido cristiano y de sobrenatural prudencia.*

*Doy gracias a Dios por haber conocido y tratado al santo Hermano Adolfo”.*

◆ El día 14 de junio celebramos el **35.º aniversario del traslado de los restos del Hno. Adolfo a nuestra capilla colegial.**

Presidió la Eucaristía nuestro conocido amigo **Enrique Gascón Baquero**, exalumno de Montemolín y Gran Vía, que fue ordenado hace dos años. Partiendo del evangelio del día, glosó la figura del Hno. Adolfo como la semilla pequeña, insignificante, que cae en tierra y da fruto abundante. Sus palabras estuvieron salpicadas en todo momento de recuerdos personales que hicieron que la homilía fuera seguida con gran interés. Después de la comunión, el Hno. Fernando, Vicepostulador, expuso las buenas perspectivas que se abren tras el estudio del equipo de teólogos. Todos deseamos ver cuanto antes al Hermano Adolfo proclamado **Venerable**. Tengamos paciencia.



◆ **J. E. H.** da gracias al Hno. Adolfo por todos los favores recibidos, especialmente *“por todos los resultados de médicos, que salieron muy bien”.*

◆ **Mary Prado** se alegra de saber que la Causa del Hno. Adolfo va por buen camino y reza para que pronto sea declarado Venerable. Solicita nuestras oraciones y desea que Dios nos siga dando fortaleza y alegría en la entrega al servicio de todos.



◆ La red de colegios La Salle de España ha tomado como lema para este curso 2015-16 **“Es justo y necesario. Conoce, interpreta, transforma”**. En una sociedad donde están a la orden del día tantas deficiencias: crisis económica, falta de trabajo, carencia de ilusión en muchos jóvenes cansados de buscar un trabajo, etc. nosotros, como lasalianos, queremos encarar el futuro aportando un poco de sentido común y vivencia fraterna que permitan a este mundo ofrecer una cara un poco diferente, más humana y cristiana.

◆ Nos satisface comunicar que el domingo, 27 de septiembre, iniciaron su camino en la vida religiosa tres jóvenes novicios: **Mateusz, Basilio y Sebastián**. El acto tuvo lugar en los locales del Centro Superior Universitario La Salle de Aravaca. En un acto sencillo y familiar, los Hermanos novicios hicieron pública su decisión y voluntad de ingresar en el Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Agradecemos a Dios Padre la respuesta de Mateusz, Basilio y Sebastián y les deseamos toda suerte de felicidad.

Nuestra oración les acompañará.

## DONATIVOS PARA LA CAUSA

*Entre el 1 de febrero y el 30 de septiembre han contribuido con sus donativos a la Causa del Hno. Adolfo:*

Parroquia San Miguel; Colecta Misa; buzón Hno. Adolfo; Lampadario; VMA; familia Fernández-Arrieta; JEH en agradecimiento; MTSD en acción de gracias; Blanca y Rodrigo; Concha Hernández; MME, alumna; y varios anónimos.

*Total recibido: 1.862,76 €*

*A todos nuestro agradecimiento.*

### ORACIÓN PARA PEDIR LA GLORIFICACIÓN DEL HNO. ADOLFO

Señor Jesús, que consideras como hecho a ti el servicio que se hace a tus hermanos, los más pequeños, y que has calificado de “grandes en el reino” a los que cumplan tu voluntad y enseñen a los demás a practicarla: dignate glorificar a tu Siervo, el Hermano ADOLFO, añadiendo su nombre a los de tus santos.

Escucha, Señor, las oraciones de los fieles que imploran tus favores por su intercesión, para que así tu Iglesia nos lo proponga un día como modelo de vida y como eficaz valedor en tu presencia. Amén.

*Padrenuestro, Avemaría y Gloria.*

*(Con licencia)*

### Un ruego

Queremos actualizar nuestro fichero. Les agradeceríamos nos hicieran llegar cualquier modificación por bajas, cambios de domicilio u otros.

*Página Web:*

[www.lasallemontemolin.es](http://www.lasallemontemolin.es)

*Correo electrónico:*

[hno.adolfo@lasalle.es](mailto:hno.adolfo@lasalle.es)

Para toda clase de correspondencia, solicitar estampas, novenas, escritos sobre el Hno. Adolfo, comunicar favores recibidos... dirigirse a: Hno. Vicepostulador de la Causa del Hno. Adolfo - Colegio La Salle-Montemolín - José Galiay, 11 - 50008 ZARAGOZA (España). Tño. 976 416 306. Fax 976 596 449.

Los **donativos** para la Causa se pueden ingresar directamente o por transferencia en la C/C: CAUSA DE CANONIZACIÓN DEL HNO. ADOLFO LANZUELA. N° 2085-0144-27-0300203812. IBERCAJA, Agencia Urbana n° 43. Avda. Cesáreo Alierta, 83 - 50013 ZARAGOZA (España).